

## Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

Ein wahrhaft hammerhartes Wochenende liegt hinter uns. Es hat uns viel Arbeit aber auch sehr viel Spaß gebracht. Ich bedanke mich bei allen, die dazu beigetragen haben. Sei es als Organisatoren, als Helfer, als "Dutt"-Model, als schwimmende Balletttänzer, als Karaoke-Sänger, als Statist, als Kuchenbäcker, als Kaffeekocher, als Ideenlieferant, als Zuschauer usw. Bei den Landfrauen und dem Förderverein Schwimmbad für die Organisation des Sommerfestes und der Kaffeetafel. Es ist gar nicht möglich, alles aufzuzählen, so viele waren

Ohne all Ihren Einsatz und ohne Ihre Hilfe wäre das nicht zu leisten gewesen.

ephad Sgrig. Zifelder

im Einsatz.

## pie Party geht weiter

Am kommenden Montag beginnt die Hammerwoche im Fernsehen. Das gucken wir uns gemeinsam im Fernsehen an:

täglich ab 18:45 Uhr im Schwimmbad